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INDICAÇÃO Nº 069/2014. 

 
 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal responsável, para que 

providencie a limpeza do mato ao redor  do Estádio Municipal “Altino Amaral”  

no bairro Jardim São Sebastião. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Devido a reclamação de munícipes e jogadores e por falta dos 

cuidados necessários, é que faço essa indicação ao executivo que providencie de  

emergência a poda do mato, limpeza e conservação de toda a área, a proliferação de 

cobras que invadem as casas próximas à essa área, está se tornando constante e 

muito preocupante. 

O matagal existente além de ser abrigo de animais peçonhentos, 

serve ainda de esconderijo de pessoas mal intencionadas. 

Sabemos que em época de chuva o mato cresce muito, mas, nem 

por isso devemos permitir o abandono dessa avenida, pedimos que, providências 

urgentes não sejam tomadas.  

É necessário que a poda seja feita o mais rápido possível, para 

voltarmos a oferecer conforto e segurança a todos os frequentadores daquela campo. 

Gabinete do Vereador WSS, 17 de março de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 


